

Laufabzeichen für junge SVW-Leichtathleten

Mehrere junge Leichtathleten des SV Waldkirch erwarben kürzlich das Laufabzeichen des Deutschen Leichtathletik-Verbandes, das durch die Landesverbände des DLV ausgegeben wird und in verschiedenen Stufen erworben werden kann.

Voraussetzung hierfür ist Laufen ohne Pause in beliebigem Tempo über mindestens 15 Minuten.

Manche der jungen SVW-Leichtathleten liefen sogar 90 Minuten ohne Pause und erreichten Stufe 4 mit dem Laufabzeichen in Lila.



Fotos: Verein